

Question orale Conseil Général du 29.06.2021:  
**Embellir nos villages**

Réponse :

Le Conseil communal a mandaté la Commission de l'Action Sociale pour élaborer un concept d'embellissement des villages de notre commune.

Un inventaire des fleurissements et structures décoratives existantes a été réalisé, avec le constat que les entrées de localités présentent une certaine disparité et, pour certaines d'entre elles, un état de dégradation plus ou moins avancé.

Nous souhaitons que chaque village dispose, à son entrée, d'une structure décorative durable, agrémentée de plantes ou de fleurs vivaces faciles à entretenir, dans la mesure où il n'y a pas de voyer dans toutes les localités. Nous avons vu par le passé qu'il n'est pas facile de trouver quelqu'un disponible tous les jours de mai à octobre pour arroser des géraniums.

Pour mener à bien ce projet, la Commission de l'Action Sociale a fait le choix d'une démarche participative en lançant un concours d'idées à l'attention des habitantes et des habitants de la commune fusionnée. Un article à ce sujet paraîtra dans le prochain VTinfo.

Vous serez donc amenés en fin d'année à voter un budget embellissement afin qu'en 2022 nous retrouvions un peu de couleurs dans nos villages.

Dorothee Lovis